
 

 

 

 

 

平成３０年３月２５日（日）毘沙門台小学校体育館で出席者９９名、委任状提出者５１１名合計 600 名の出

席によって第二毘沙門台町内会総会が開かれました。総会では、18名の物故者に全員が黙とうしご冥福を祈り、

総会議長に浦島Ａ区区長を選出しました。平成 29年度の「事業報告」「決算報告」「会計監査報告」を拍手で承

認しました。続いて平成 30年度の「事業計画案・予算案・役員体制案」を拍手で承認しました。 

最後に、新役員を代表して横田忠美会長から挨拶が有って総会を終了しました。 

「新年度に向けて」 

満開の桜にかこまれて、平成３０年度の町内会の活動も始まりまし

た。 毘沙門台小学校にも新一年生７３名（第二町内会１６名）が入学、

若い住人も少しずつ増えています。 

 一方、当団地が出来て４０年となり、当初に入居された方は年齢も重

ねて、体力的には少し衰えが進んでいる方も多く見受けられます。 

 町内会のイベントに於いても、方向性を検討する時期に来ており、高

齢者や子供たちが参加しやすい行事にしなければいけないと思います。 

 特に、高齢者においては、いかに「元気で長生きをする」かがこれ

からの課題であり、昨年度より重点的に取り組んでいる、毘沙門台体

操等の体を動かす行事に重点をおいて、いかに多くの方に参加しても

らうかが課題です。 

 これからも、町内会活動を充実させていきたいと思いますので、町

民に皆様のご協力をお願いいたします。 

第二毘沙門台町内会長 横田忠美 
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お知らせ 

大変迷惑しています 

ペットの糞は家に持ち帰って、 

生ごみで処分するか、トイレに流

してください。 

梅 雨 前 の 一 斉 清 掃 
５月２０日（日）８：００～１時間ぐらい 

予備日 5月 27日（日） 

※町内側溝の土砂の除去を重点的

にお願いします。 

 第二毘沙門台町内会環境部 



 

 

桜吹雪も舞い散ってしまい小学生の新学期もまじかとなった４月７日（土）に西集会所において、現在登録隊

員２３名のうち都合のついた方１５名の方が参加され手、更に新着任された岡崎校長先生迎えて顔合わせを行い

ました。「新入学生 73 名を迎えて見守りよろしくお願いします」校長先生の挨拶から始まり全員の自己紹介へ

と続きました 

更に自由トークと成り次のような話が出ました。 

・毎年話に出ますが挨拶のしない子・できない子がまだ少しいるようだ 

・登校時間の非常に速い子がいるので見守りとして考えなければならない。 

・決められた通学路を外れる子がいるので目の届かないことがある。 

・クレーマーの話は教育委員会までも届いていたので気を付けるとの校長先生の話。 

以上が主な内容でした。 

子供見守り隊が、「あいりちゃん事件」後の翌年、平成１７年に発足して以来、当団地では大きな事件事故もな

く今日にいたっています。 

これからも少人数ではありますが子供たちの安全を見守っていきます。 

※見守り隊への参加をお願いします。 

 

防犯部長 牧野 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

第二毘沙門台町内会 東集会所 第二毘沙門台町内会 西集会所 

毎月 第 2・第 4月曜日 毎週 月曜日 

１３：００から１４：００ １４：００～１５：００ 

 

子供見守り隊顔合わせ会報告 

 

び し ゃ も ん 台 体 操 日 程 表 

この写真 

※いきいきポイント手帳お持ちの方は、ご持参ください。 
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社協平成３０年度 

毘沙門台学区社会福祉協議会総会が開催されました。 

 

    ４月８日、学区集会所において９時３０分から平成３０年度学区社協

総会が開催されました。 

司会は、土井淑子氏がつとめ、平成２９年度の物故者に黙とうを行っ

た後に、横田副会長の総会開会宣言の後、事務局長より午前 9時 20分の

仮集計の時点で本総会は社協規約第１７条の条件を満たし成立していると

の報告があり、議長に高家眞好氏を選出した後に総会が始まりました。 

   書記および議事録署名者の選出は事務局より、書記 速山 健氏、議事録署名者に武田知明氏を提案 

出席者の拍手承認をえて審議が開始された。 

会長 木村 忠信 開会あいさつのあと、第１号議案、２９年度事業報告について、事業全般の総括、 

事業実施状況と課題、ふれあいセンター絆の利用者の状況報告があり、第二次福祉のまちづくり 

プラン策定については 29/7月に検討委員会を立上げ、第１次プランの実施状況の総括と二次プランの骨

格となる推進計画を策定し 30年度中に計画書発行に向けて取り組み中との報告があった。 

社協直轄事業報告については、福祉部長が議長のため、事務局より代理説明を行い、近隣ミニ 

ネット部、広報部の事業報告については各部長より事業報告されたのちに、寺本会計より決算報告があ

り、小迫監査役の監査報告の後に質疑となり、毘沙門台町内会代議員より会計処理および 

ふれあいセンター事業に関して質問があり、会計および事務局より説明の後に承認された。 

    引き続き、第４号議案、平成３０年度事業計画（案）、第５号議案 予算(案)、第６号議案、 

規約改正(案)、および第７号議案 役員人事案について審議を受け拍手で承認されました。 

なお、予算編成案については、本来、会計責任者より報告していたが、寺本会計の一身上の 

都合により一年で退任されるため、事務局長が予算案の説明を

行い、質問を受けた後に拍手による承認をうけ、１１時３５分

総会が終了した。 

社協の喫緊の課題として、役員退任による会計理事および福祉部 

長の人選を行い業務に支障が生じないよう万全を期したい。 

          学区社会福祉協議会 事務局長 林  裕  

 

恒例のお花見会を行いました。 

今年は、好天が続いて、桜の開花が早く、満開の季節が長く楽しめました。学区社協福祉部は恒例のお花

見会を 4月 4日（水）に学区集会所で開催しました。会場いっぱいの 72名の皆さんが参加されました。 

「ビシャモンズ」のうたごえと演奏にあわせて、「童謡、唱歌、フォークソング、演歌」時間の経つのも忘

れて全員合唱。弁当を食べながら、隣席の人楽しくと語らい乍ら、2時間はあっという間に過ぎ去りました。                          

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西公園「花壇のボランティア」を募集しています 

西公園（４丁目）の南東の隅に小さな花壇が有ります。今、チューリッ

プが盛りを迎えて多くの皆さんのこころを癒しています。 

四季折々に赤・白・紫・ピンクと様々な花が咲いています。近くにベン

チもあって、散歩がてらに談笑したり、休憩したり…。 

花のお世話をされているのが「花壇部（代表者中島さん）」のボランテイ

アの皆さん方です。「水やり、種まき、草取り、ｅｔｓ」． 

みなさんも、少しづつ時間をやりくりして、花壇ボランティアをしてみ

ませんか。ご連絡ください。 

 

代表者 中島千佐子 電話 879-3966 

 

 

5月 13日（日）９：３０～ 

料金 ２５０円 

日曜日の朝ご近所さんとモーニングサービスを頂きませんか！ 

※いきいきポイント手帳お持ちの方は、持参ください。 

福祉部 

!!注意!!   いのししが出ます。 

※イノシシに出会ったら 

 落ち着いてゆっくり行動しましょう。 

石を投げたり棒を振り上げたりして、威嚇するのは大変危険です。 

※安全な場所に避難しましょう。 

 安全な場所とは、イノシシから人間の見えないところ、 

立木に登るのも有効な方法です。 

安佐南区役所地域起こし推進課 発信 


